
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган партбюро, комитета ВЛКСМ, профкома, месткома и дирекции 
Московского ордена Трудового Красного Знамени института стали 

имени И. В. Сталина

М 29 (662) Пятница, 
5 октября 1951 года

Цена 10 коп. 
Выходит по пятницам

Большой успех кампании по сбору nodnucei 
под Обращением Всемирною Совета Mupt

Партийная и комсомольская организации института 
развернули активную деятельность по сбору подписей 
под Обращением Всемирного Совета Мира. Па 3 ок
тября в институте было собрано 2892 подписей.

Большая работа была проведена также агитатора
ми на бывших избирательных участках, где они уст
раивали коллективные и индивидуальные беседы, про
водили сбор подписей у пенсионеров, 
ек и нетрудоспособных. На бывших 
участках уже собрано 219 подписей.

Подписывая Обращение Всемирного 
сотрудники института дают обещание

домашних хозя- 
избирательных

Совета Мира, 
приложить все

силы к дальнейшему повышению производительност 
труда и качества своей работы, а студенты — учит! 
ся еще упорнее.

Коллектив института выражает твердую уверен 
ность, что объединенными усилиями трудящихс 
всех стран лагерю империализма будет нанесен сокр\ 
шительный удар. Мир победит войну!

Доцент А. ТАПЕРОВА, 
председатель институтской комиссии 
содействия Советскому Комитету за

щиты мира.

МОЛОДЕЖЬ—ЗА МИР
Правильно использовать

время для учебы
Планирование времени в течение 

|ня является необходимым услови
ем успешного выполнения всех обя
занностей студентами, желающими 
совмещать успешную учебу с уча
стием в общественной и спортивной 
жизни института. Необходима по
вседневная вдумчивая и серьезная 
рабста во время занятий и система
тическая самостоятельная подготов
ка дома. Только при этом условии 
студенты любого курса нашего ин
ститута смогут уложиться в учеб
ный план, во-время выполнять все 
задания, хорошо подготовить и 
сдать экзамены.

Большинство наших студентов 
правильно понимает свои задачи и 
и строго соблюдает учебную дисци
плину, уделяя каждый день опреде
ленное количество времени учебе. 
Таковы наши отличники студенты 
Белащенко, Шмулевич, Горохов, Ка- 
псрулин, Безобразов известные так
же своей общественной, спортивной 
или исследовательской работой.

Однако не у всех студентов дела 
обстоят благополучно. Студенты Пе- 
релыгин, Гамаюнов, Петрашко, 
Кирчхели, Макаров до сих пор не 
ликвидировали своего отставания, 
вызванного неудовлетворительной 
учебой в прошлом семестре. Эти 
студенты находятся под угрозой ис
ключения из института. Нет сомне
ния, что их неудачи являются след
ствием неумения или нежелания 
правильно использовать время для 
учебы.

Ряд групп приступает к заня
тиям не утрем, а днем, в связи с 
чем у некоторых студентов появ
ляется тенденция использовать ут
реннее время для отдыха или для 
второстепенных дел. Комсомольцы- 
активисты и члены вновь избран
ных курсовых бюро ВЛКСМ должны 
с первых же дней обратить самое

серьезное внимание на подобные на
строения. Нужно ясно показать, ка
кой вред может принести такое ни
чем не оправданное благодушие не
которых студентов.

Особенно умелое планирование 
учебного времени требуется от сту
дентов V курса. Текущий семестр 
у них продлится всего 2 месяца. 
Тем не менее поступили сигналы, 
что отдельные студенты группы 
МЛ-47-1 забывают об этом, откла
дывая выполнение курсового проек
та на последние дни перед экзаме
нами. Вряд ли это может привести 
к чему-либо хорошему.

Кафедрам института, в свою оче
редь. нужно оказать максимальную 
помощь более слабым студентам. 
Преподавателям необходимо учиты
вать различную успеваемость сту
дентов в прошедших семестрах и 
внимательно контролировать учебу 
белее слабых студентов. Так, на
пример, кафедра политзконсмии сей
час проводит усиленный контроль 
за работой студентов IV курса, не
достаточно хорошо сдавших прош
лые экзамены. Однако так делают 
не все кафедры, хотя диференциро- 
ванный подход к различным сту
дентам может улучшить их подго
товку.

Очень важнее значение имеет 
также посещение преподавателями 
групповых собраний, где можно 
подробно ознакомиться с учебными 
делами группы, провести необходи
мую воспитательную работу и на
учить студентов правильно работать 
над учебным материалом.

Каждый студент должен пом
нить, что от него самого зависит ус
пех или неудача на предстоящих 
экзаменах. Одно из необходимейших 
условий успеха — правильное рас
пределение учебного времени.

ДРУЖБА МЕЖДУ НАШИМИ
НАРОДАМИ НЕРУШИМА

1 октября, в день второй годов
щины проюодглашения Китайской 
Парадной Республики, студенты, 
прешода-ватели. представители ди
рекции, партийной и комсомольской 
организаций института собрались в 
конференц-зале, чтобы «овдравить с 
праздником студентов-китайцев, обу
чающихся в нашем институте. С 
npHBi’TcrreiHHofi речью к юбилярам 
обратился секретарь naiprowpo тов. 
Жадан.

В ответном слово студент Ян 
Фан-тай заявил:

— От имени группы китайских 
студентов я приношу благодарность 
за поздравления по случаю второй 
годовщины провозглашения Китай

ской Народной Республики. Китай
ский народ всегда ощущал друже
скую поддержку и помощь великого 
Советского Союза. Дружба между 
нашими народами, находящимися в 
одлсм лагере мира и демократии, 
нерушима. Нет сомнения, что силы 
мира, возглавляемые советским на
родом и знаменосцем мира великим 
Ста линым, сумеют отстоять дело ми
ра.

В заключение Ян Фан-тай про
возгласил здравицу в честь (китай
ско-советской дружбы, в честь вож
дя китайского народа Мао Цзе-дуна. 
в честь вождя трудящихся всего 
мира великого Сталина.

Четвертый выпуск устного журнала «Новости жизни»
Недавно мир стал свидетелем 

грандиозной демонстрации единоду
шия передовой молодежи всех стран 
в борьбе за мир. Такой демонстра
цией явился Третий Всемирный фе
стиваль студентов и молодежи в 
Берлине, прошедший под лозунгом 
полной поддержки Обращения Все
мирного Совета Мира, дальнейшего 
усиления борьбы против империали
стического лагеря поджигателей 
войны.

29 сентября к студентам нашего 
института приехали участники фе
стиваля, приглашенные выступить в 
четвертом выпуске устного журнала

«Новости жизни». Журнал начался 
выступлением представителя Антифа
шистского Комитета советской моло
дежи Нины Филиппо-вой. Она рас
сказала о борьбе молодежи всех 
стран за мир, о росте рядов моло
дых борцов за мир в период между 
двумя последними фестивалями. На 
берлинском фестивале было около 
двух миллионов представителей мо
лодежи 105 стран мира!

О том, с каким трудом добирались 
до Берлина юноши и девушки — де
легаты капиталистических госу
дарств, рассказал корреспондент

«Комсомольской Правды» Юр 
Добряков.

Затем состоялся концерт, в кот 
ром приняли участие композитор С 
рафим Туликов, солист Всесоюзно 
радиокомитета Петр Киричс 
Татьяна Применко (виолончелг 
Дина Потаковская (артистка теат 
и.м. Станиславского и Немирович 
Данченко) и Ольга Каверзне 
(скрипка).

Весь зал с большим воодушевл 
нием исполнил песню С. Тулико: 
на слова А. Жарова «Мы за мир

А. ЮРЬЕВ.

ПЕРЕД III ИНСТИТУТСКОЙ КОНФЕРЕНЦИЕЙ ВЛКСМ
В комсомольской организации ин

ститута заканчивается отчетно-вы
борная кампания. Прошли собрания 
во всех курсовых комсомольских ор
ганизациях, а также комсомольские 
собрания на технологическом и фи
зико-химическом факультетах. Впе
реди — комсомольская конференция 
металлургического факультета и III 
общеинститутская конференция 
ВЛКСМ, которая состоится 21 ок
тября.

На собраниях были подведены 
итоги за прошедший учебный год. 
Каковы же эти итоги? Чем мы 
встречаем III общеииститутскую ком
сомольскую конференцию?

Важнейшим средством идейно-по
литического воспитания комсомоль
цев явилось изучение общественно
политических дисциплин. Большин
ство комсомольцев систематически 
работало над произведениями В. И. 
Лепина и И. В. Сталина, активно и 
содержательно выступало на семина
рах по основам марксизма-лениниз
ма и политической экономии.

В результате весенней экзамена
ционной сессии 1950/51 учебного 
года более 75 процентов комсомоль
цев сдало экзамены по курсу основ 
марксизма-ленинизма па «хорошо» и 
«отлично». Экзамены по политиче
ской экономии сдали на повышен
ные оценки также около 75 процен
тов комсомольцев.

Комсомольский актив института 
проводил большую работу по выпол
нению решения общего открытого 
партийного собрания института от 5 
марта 1951 г. о мерах по усилению 
самостоятельной работы студентов. 
Общая успеваемость комсомольцев 
по результатам весенней экзаменаци
онной сессии составила 96 процен
тов. Ведущее место в учебе занима
ет комсомольский акпгв — тт. Ша
лимов, Болотов, Астафьева, Капору- 
лин, Пирязев и многие другие.

Комсомольцы института принима
ли активное участие в проведении 
выборов депутатов в местные Советы 
депутатов трудящихся, в Верховный 
Совет РСФСР и Верховный Совет 
СССР. Многие из них были агита
торами на избирательных участках, 
проводили беседы среди населения.

Большая группа комсомольцев ра
ботала агитаторами, пропагандиста
ми и пионервожатыми на предприя
тиях и в школах Ленинского района. 
Большинство из них хорошо справи
лось с этим ответственным поруче
нием (тт. Хлопков, Косых, Карасев 
и другие).

Комитет ВЛКСМ в прошедшем го
ду уделял большое внимание даль
нейшему развитию культурно-массо
вой работы. Регулярно проводились 
тематические курсовые вечера отды
ха, за последнее время стали прак
тиковаться групповые тематические 
вечера. Очень часто па такие ве
чера приглашались студенты других 

институтов. Наибольшую популяр
ность завоевали выпуски устного 
журнала «Новости жизни». Этот 
журнал знакомит студентов с наибо
лее известными и популярными в 
стране учеными, артистами, поэта
ми, композиторами, спортсменами и 
их достижениями.

Комсомольцы часто бывали на 
строительстве жилого дома институ
та на Валовой улице, где регулярно 
проводили читки газет, устраивали 
концерты художественной самодея
тельности. Летом вместе с рабочи
ми они участвовали в воскресных 
выездах на автомашинах за город.

Необходимо сказать и о недостат
ках, имевших место в нашей работе, 
ибо задача комсомольского актива 
состоит прежде всего в том, чтобы 
добиваться устранения этих недо
статков.

Самым слабым местом в работе 
комитета ВЛКСМ и бюро ВЛКСМ 
факультетов является весьма недо
статочная связь с комсомольскими 
группами. Члены комитета и бюро 
ВЛКСМ факультетов очень редко 
бывали на собраниях в комсомоль
ских группах, не передавали оиыт 
своей работы комсоргам и комсо
мольцам. В связи с загруженностью 
«текущими делами» секретарям ком
сомольских организаций пехватало 
времени для проведения повседнев
ной воспитательной работы с комсо
мольцами. Отсюда и все остальные 
недостатки. В некоторых группах, 
например, либеральничали с нару
шителями дисциплины (МЛ-48-1, 
МО-48-4, МЛ-50-2). В группах 
МЧ-49-1 и МО-50-2 не обращали 
никакого внимания на неуспевающих 
студентов и т. д.

Комитет ВЛКСМ (тов. Бычкова) 
неудовлетворительно руководил аги
таторами студенческих групп. За 
весь год не было проведено ни од
ного семинара по обмену опытом. 
Посещение агитаторами семинаров 
контролировалось плохо, меры к не
посещающим принимались недоста
точные. Учет и контроль качества по
литбесед также был слабый. Фа
культетские бюро ВЛКСМ (тт. Ло
моносов, Карлов и Башнии) прояв
ляли мало заботы об этом важном 
участке идейно-воспитательной рабо
ты.

Комитет ВЛКСМ уделял мало 
внимания вопросам политико-воспи
тательной работы в общежитиях, 
почти не интересовался бытом сту
дентов, их поведением вне института 
и соблюдением правил внутреннего 
распорядка общежития. Очень редко 
в воспитательных целях устраива
лось общественное обсуждение пове
дения нарушителей правил внутрен
него распорядка. Почти вся куль
турно-массовая работа в клубе Дома 
Коммуны проводилась без участия 
комитета ВЛКСМ.

Наши кружки художественной с 
модеятелыюсти все еще мало поп 
лярны среди студенческого колле 
тива. Руководят ими квалифицир 
ванные преподаватели, а участник 
— единицы. Хоровой коллектив, н 
пример, насчитывает всего 40 уча( 
ников.

Комитет ВЛКСМ (тов. Осипья 
нерегулярно руководил деятельн 
стью студенческого научно-техиич 
ского общества, не добился серы 
ного улучшения в работе кружк 
при кафедрах, мало помогал Сове 
общества.

Воспитательная работа с нашш 
спортсменами также была слишю 
слаба. Комитет ВЛКСМ ни ра 
не ставил на широкое обсужден 
вопрос о дисциплине спортсмене 
не обсуждал случаи нарушения п 
рядка во время соревнований (в 
лейбольпые соревнования в февр 
ле 1951 г.), неявки на соревноваш 
и. т. п.

В прошедшем году комит 
ВЛКСМ несколько раз поднимал в 
прос об улучшении стенной печат 
но «воз и ныне там». Наши стейг 
зеты помещали много слабых по с 
держанию материалов и тому > 
плохо оформлялись. Члены комите 
тов. Блинков не сумел направн 
деятельность редколлегий и помо 
им в подборе кадров художников 
корреспондентского актива.

Шефская работа требует постоя 
пой связи с комсомольскими орган 
зациями подшефных предприяти 
На деле получалось так, что рабо’ 
многих агитаторов-комсомольцев п 
чти не контролировалась, так к: 
ответственные за этот участок i 
Власов, Лапин, Белов, Зарубин ре 
ко бывали у своих подшефных.

Комитет ВЛКСМ слабо использ 
вал страницы газеты «Сталь» д. 
освещения комсомольской работы 
институте. Работники отдела коме 
мольской жизни газеты очень ред| 
получали указания в комите 
ВЛКСМ и плохо информировали' 
о повседневной работе комитета.

Все эти недостатки, перечень к 
торых далеко не полон, говорят 
том, что комитет, факультетские 
курсовые бюро ВЛКСМ не испол 
зовали целиком все свои возможн 
сти в деле руководства комсомол 
ской организацией института.

III общеинститутская конференц! 
ВЛКСМ должна вскрыть и по-д 
ловому обсудить причины всех нед 
статков в жизни нашей организ 
ции, дать наказ новому комите: 
ВЛКСМ, который послужит програ» 
мой его деятельности в текуще 
учебном году.

Б. ГЛУХОВЦЕВ, 
секретарь комитета

ВЛКСМ.
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Начался учебный год в сети 
паптийного просвещения

--------Физкультура и спорт —-------

Во вторник. 2 октября. СОСТОЯ
ЛИСЬ первые занятия в сети партий
ного просвещения. Приступили к 
работе политшколы первого и вто
рого годов обучения, кружок по изу
чению биографии И. В. Сталина, 
кружки по изучению «Краткого

В политшколе мастерских
В прошлом году партийная орга

низация института поручила мне 
руководить политшколой работников 
мастерских. Своим долгом я счи
тала как .можно успешнее выпол
нить это ответственное и почетное 
поручение. Нужно было добиться, 
чтобы каждое занятие кружка про- 
х дп ю живо, интересно и. главное, 
на высоком идейно-политическом 
у;и>вне. Ведь обеспечение большеви- 
ст< кой идейности занятий — важ
нейшая задача пропагандиста!

Предстояла большая, сложная, но 
вместе с тем и радостная работа. 
Известно, что занятия проходят на 
высоком идейно-теоретическом уров
не тогда, когда пропагандист хоро
ню владеет материалом. Помня это, 
я стремилась постоянно повышать 
свой теоретический уровень, настой
чиво овладевать искусством больше
вистской пропаганды.

Большую помощь в работе ока
зали мне статьи о пропагандистском 
мастерстве наших великих вождей 
В. II. Ленина и И. В. Сталина. Из 
этих статей я узнала, как В. И. 
Ленин и П. В. Сталин воли беседы с 
рабочими, как ясно и просто раз’- 
«сняли они самые трудные вопро
сы. как на отдельных конкретных

Советы первокурсникам

Настойчиво изучать 
высшую математику

Курс высшей математики зани
мает в подготовке советского инже
нера очень важное место. Этот курс 
должен вооружить будущего специ
алиста мощными средствами науч
ного исследования, широко исполь- 
вуемыми в современной технике. 
Инженер немыслим без хорошего 
знания высшей математики.

Изучение высшей математики не 
может сводиться к формальному ус
воению ряда математических теорем 
и формул. Задача студента значи
тельно шире: необходимо овладеть 
методами математического исследо
вания. научиться применять эти ме
тоды в своей специальности.

В самостоятельном работе студен
та изучение математики должно 
быть систематическим. Прослушан
ный на лекции материал следует 
вакренлять возможно скорее. Зак
репление материала нельзя ограни
чить только перечитыванием кон
спекта и уяснением недостаточно 
понятых на самой лекции вопросов. 
Лекции дают основную канву кур
са. обязательный минимум. На этой 
основе студент должен работать са
мостоятельно, читая и изучая ре
комендованную литературу, углуб
ляя. таким образом, своп знания.

Практические занятия по матема
тике помогают студенту путем реше
ния задач усвоить теоретический 
материал и применять его в ряде 
специальных курсов. Практические 
sa пятая по математике имеют, осо
бенно на первом курсе, не меньшее 
вначепие, нежели лекции. Идя на 

курса истории ВКП(б)», а также 
кружки повышенного типа по изу
чению истории ВКП(б).

Слушатели проявляют глубокий 
интерес к изучению теории и исто
рии большевистской партии.

примерах раскрывали глубокое со
держание сложнейших вопросов по
литики, борьбы классов.

Я тщательно готовилась к прове
дению каждого занятия и требовала 
этого ог всех слушателей полит
школы. Во время беседы мы стара
лись добиваться такого положения, 
чтобы ни один вопрос, поднятый на 
занятиях, не остался неразрешен
ным. Слушатели политшколы тща
тельно готовились к занятиям и — 
это положительный факт, который 
следует отметить — помогали друг 
другу. Так, более подготовленные 
слушатели тт. Манцветов и Петухов 
помогали заниматься тт. Бруновой 
и Степанову. Но состав политшколы 
пеоднородеи, и это затрудняет ра
боту как слушателей, так и пропа
гандиста.

За время учебы расширился кру
гозор слушателей политшколы, они 
лхчше осознали свои задачи в борь
бе советского парода за построение 
коммунизма. В новом учебном году 
они будут еще старательнее и упор
нее овладевать необходимыми поли
тическими знаниями, повышать свой 
идейно-политический уровень.

Р. НЕМИРОВИЧ, 
пропагандист.

практическое занятие, студент дод
жей быть хорошо знаком с теорети
ческой частью курса, прослушан
ной на предшествовавших лекциях. 
Только при этом условии его заня
тия будут продуктивными.

Важнейшее место на практиче
ских занятиях I курса занимают 
построение графиков и исследова
ние Функций, заданных аналитиче
скими формулами, и овладение тех
никой дифференцирования и интег
рирования. Необходимо приобрести 
практические навыки в решении 
примеров по соответствующим раз
делам курса. Для этого студент 
должен организовать свою самостоя
тельную работу так. чтобы не реже 
трех—четырех раз в неделю решать 
хотя бы небольшое количество за
дач. Необходимо подчеркнуть, что 
все домашние задания должны вы
полняться в установленные сроки.

Конспекты лекций, записи на 
практических занятиях и самостоя
тельное решение задач должны ве
стись аккуратно и четко. Это зна
чительно облегчит подготовку к 
контрольным .работам, зачетам и 
экзаменам и обеспечит успешное 
усвоение курса.

Систематические занятия по кур
су высшей математики облегчают не 
только подготовку к экзаменам, пои 
выполнение сложных теоретических 
и практических заданий по другим 
курсам и во всей предстоящей ра
боте.

Доцент М. И. ГРАЕВ.

Во время соревнований на первенство института по легкой атлетике студент 1-го курса В. Жуков в бе 
ге на 100 м показал резулыат 11,4 сек. и завоевал первое место. На снимке: В. Жуков (первый справа) 

““ пересекает линию финиша. Фото Л. КРЕМНЕВА.

СОРЕВНОВАНИЯ ПО ЛЕГКОЙ АТЛЕТИКЕ
На днях состоялись легкоатлети

ческие соревнования па первенство 
Московского областного Совета ДСО 

Паука». Спортсмены нашего инсти. 
гута показали неплохие результа
ты. Так, например, студент П кур
са Косырев занял первое место в 
барьерном беге на 110 метров. 
Третье место в беге на 400 метров 
занял первокурсник В. Жуков 
с результатом 53.5 секунды.

Еше раз о научно-исследовательских коужнах
В решении бюро МГК ВЛКСМ и 

президиума обкома (профсоюза работ
ников высшей школы и научных 
учреждений по результатам город
ского смотра научных студенческих 
работ отмечается слабая помощь со 
стороны комсомольских и профсоюз
ных организаций многих вузов ра
боте научных студенческих обществ. 
В известной мере этот недостаток 
свойственен комсомольской и проф
союзной организациям нашего ин
ститута.

Никакого участия в работе СНО 
профком пе принимал (ответствен
ный тов. Розин.). Очень плохо бы
ла поставлена работа па металлур
гическом факультете. Например, из 
числа студентов бывшего III курса 
метфака (ответственный за сектор 
СПО курсового бюро ВЛКСМ тов. 
Федотов). только трое занималссь 
исследовательской работой. Немного 
лучше положение было и на всем 
факультете. Член факультетского 
бюро ВЛКСМ тов. Мухин, которому 
был поручен сектор студенческих 
научных кружков, не только не су
мел возглавить научно-исследова
тельскую работу студентов метал

Отчет редколлегии стенгазеты „Сталинец"
27 сентября на очередном заседа

нии местного комитета был заслу
шан отчет редактооа стенной газеты 
«Сталинец» В. Г. Корицкого.

Все выступавшие, так же как и 
сам докладчик, указывали на отсут
ствие критических статей как на са
мый главный недостаток газеты. Из 
70 заметок, помещенных в 7 номе
рах «Сталинца», только одна содер
жала критический материал, а ос
тальные заметки носили либо инфор
мационный, либо описательный ха

Установлено несколько новых 
институтских рекордов: по прыж
кам в длину (В. Голубков), в беге 
на 3.000 метров (М. Пашистов) и ио 
прыжкам с шестом (В. Бобылев).

Следует отметить, что и на про
ходивших ранее внутриинститутских 
соревнованиях были показаны от
дельные достижения, свидетельству
ющие о том. что в нашем институ

лургического факультета, по и сам 
не занимался исследовательской ра
ботой.

Большим недостатком в руковод
стве кружковой работой со стороны 
комсомольских органов является то, 
что в лучшем случае ответствен
ные за это руководство ограничива
ются .лишь вовлечением студентов 
в СПО и в дальнейшем работой 
кружков, раГютой отдельных сту
дентов но интересуются. Характе
рен такой пример. Пз числа студен
тов бывшего III курса технологи
ческого факультета в начале прош
лого гола в кружках СПО состояло 
всего 10 студентов.

Активная работа в начале учеб
ного года члена курсового бюро тов. 
Седова способствовала привлечению 
в общество еще 28 студентов. Одна
ко к концу года из 38 студентов 
фактически осталось в кружках 
лишь десять. Только четверым 
удалось представить к V институт
ской конференции законченны» ис
следовательские работы. Этот факт 
говорит о том. что никакого конт
роля за научной работой студентов 
за деятельностью самих кружков со 

рактер. Отсюда можно сделать 
вполне понятный вывод о том, на
сколько действенной являлась сама 
газета. Досадно, что па это большое 
упущение пе обпатили пнимаиия ни 
местком, ни партбюро. На страницах 
многотиражной газеты «Сталь» в те
чение истекшего учебного года не 
было опубликовано ни одной замет
ки с разбором какого-либо номера 
«Сталинца».

Никто из членов редколлегии 
этой стенной газеты не был ни разу 

те есть достаточные резервы, кото
рые смогут заменить спортсменов, 
оканчивающих институт: И. Гарен- 
скпх показала хорошее время г. бе
ге на 100 метров. М. Пашистов — 
в беге на 10.000 метров В. Жуков 
— в беге на 100 метров Прыгу
ны В. В. Мигунов и А. Нечкин 
взяли высоту 165 см.

В. ГНУЧЕВ.

стороны общественных организаций 
не было.

Нередко научная работа в круж
ке того или иного студента сры
вается из-за того, что ему не 
удается организовать свое время, 
из-за недисциплинированности са
мого студента; часто бывает необ
ходима организационная помощь са
мому кружку. Авторитет наших об
щественных организаций велик, и 
их помощь в организации научно
исследовательской работы могла бы 
быть очень существенной.

Решение' МГК ВЛКСМ и обком i 
профсоюза работников высшей шко
лы обязывает комсомольскую и 
профсоюзную организации оказы
вать повседневную помощь, в орга
низационном укреплении научно
го студенческого общества, широко 
пропагандировать его работу, конт
ролировать деятельность ОНО и его 
кружков, шире практиковать поста
новку вопросов, связанных с улуч
шением руководства кружками, пе
ред кафедрами. Ученым Советом и 
дирекцией института.

Ю. АЛЕКСАНДРОВИЧ.

приглашен на семинары для работ
ников стенной печати.

Сделанные на заседании местного 
комитета предложения и критиче
ские замечания помогут редколлегии 
«Сталинца» улучшить газету. Для 
выполнения этой задачи необходимо 
будет пополнить редколлегию, кото
рая в настоящее время состоит все
го из 3 человек.

Ответственный редактор 
Б. Н. ОРЛОВ.
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